

Dienstag, 24. Juli 2012

Historischer Rundgang für Kinder in SchmÄ¶lln

Randowtaler Schulkinder haben selbst in den Ferien MÄ¶glichkeiten der "Weiterbildung". Heute waren sie mit Geschichtsforscher und Chronist Heinz Burrmann aus SchmÄ¶lln unterwegs, um etwas Ä¶ber SchmÄ¶llner Leben in der Vergangenheit zu erfahren. Wer die Heimat verstehen will, muÄ¶ ihre Geschichte kennen. OrginalschauplÄ¶tze wurden besucht und mit Hilfe historischer Fotoaufnahmen erklÄ¶rt. Viel hat sich verÄ¶ndert. Wie wird es in 20 Jahren aussehen? KÄ¶nnen wir etwas Mitgestalten? Um der Entwurzelung einer Gesellschaft entgegen zu wirken, muÄ¶ etwas getan werden, was der Verwurzelung in der Heimat dient. Fragen, wie stark bin ich verwurzelt, und welches sind meine Ziele im Leben in der Gemeinde, sind von Bedeutung und es bedarf der Hilfestellung, bei der Beantwortung und Einbau in die Lebensplanung heranwachsender BÄ¶rger. Man sollte sich Zeit nehmen, darÄ¶ber Nachzudenken und zu Reden. Welchen Stellenwert hat die Heimat in unserem Bewusstsein? Wir sind nicht die Ersten hier und werden nicht die Letzten sein!

Hat richtig SpaÄ¶ gemacht und war sehr Interessant. Zur Belohnung gabs GetrÄ¶nke, SÄ¶Ä¶igkeiten und ein Eis. Danke an alle Beteiligten!!!

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Neuigkeiten um 14:09